

Primavera en Josa



La aurora se despierta cual capullo
que brota en el vergel por la mañana,
La mies está feliz entre los surcos
sonriendo a la dulzura del arrullo.

El sol escala el monte con orgullo
tiñendo el firmamento azul de grana,
se escucha una canción, una campana
difunde su sonido entre el murmullo.

Los pajarillos lanzan a raudales
arpegios de placer y de ventura
sembrando por los aires la alegría.

Se mueven suavemente los trigales,
el sol besa la tierra con ternura.
Tenemos en Josa cielo, oro, un nuevo día.

Contemplo el cielo azul, completamente despejado. Después de los meses invernales, llenos de borrascas, vivir un día primaveral en Josa es un auténtico regalo. Los almendros ya están en flor, pronto sucederá igual con otros árboles, es maravilloso contemplar como reviven flores y plantas.

Qué bello es mi pueblo en primavera.

Martín Nebra - 21 de Marzo 2015